

No estoy de acuerdo con el proyecto que estan planteando de hoy en dia la mayoria de equipos vienen con la tecnologia 4g por lo tanto en la gran mayoria de los casos estariamos atados a permanecer pagando un plan de internet movil que por mi parte resultaria realmente inecesario. Ademas es necesario controlar primero el tema del robo de celulares. Hipoteticamente despues de aprobado el proyecto compre un celular pero estoy atado a pagar un plan de internet movil con el equipo. Un dia en la calle me asaltaron y me robaron el celular que haria en ese caso ¿seguir pagando por un servicio que no estoy recibiendo? Eso seria realmente ilogico. No todos estamos en la capacidad economica de pagar un plan de internet movil y eso sin mencionar los constantes atropellos de las empresas de telefonia movil contra sus usuarios por eso mi hermano dice "las empresas de telefonia movil son del diablo por que son muy engañosas" En conclusion primero hay que controlar el robo de celulares, a las mismas empresas de telefonia movil y reducir los impuestos en articulos tecnologicos por que como tener acceso a la tecnologia si el mismo estado esta restringiendo su crecimiento.

Gracias por tomarsen el tiempo de leer mi opinion.

Att: Omar Contreras